

## Die 90er Jahre

### Gut gestartet

Obwohl das Jahrzehnt erst angefangen hat, kann man doch von einem guten Start des FC Triesen sprechen. Besonders zu erwähnen sind der Aufstieg der dritten Mannschaft (Español) von der 5. in die 4. Liga am Ende der Saison 1990/91, der Vizemeistertitel der Zweier 1991/92, die beiden Halbfinalqualifikationen im Liechtensteiner Cup für die Reserven 1990 und für Triesen Español 1992 sowie die Meistertitel 1991/92 der Veteranen- und der erst vor drei Jahren neu gebildeten Seniorenmannschaft.

Mit dem vierten Schlussrang 1989/90, dem fünften Platz in der Saison 1990/91 und dem vierten Platz in der gerade abgeschlossenen Meisterschaft haben die Einser zwar nicht brilliert, aber es ist wenigstens so etwas wie Konstanz zu beobachten. Deshalb und weil auch die Reserven weiterhin in der 4. Liga vorne mitmischen, kann der FC Triesen seinen sechzigsten Geburtstag zuversichtlich feiern und optimistisch ins siebte Jahrzehnt gehen.



Der Meistertitel der Senioren Regional 1991/92 ging an den FC Triesen.

Hinten von links: Coach Charly Limani, Günther Mahl, Norman Bargetze, Albin Johann, Horst Steinhäusl, Remo Beck, Thomas Bargetze, Reto Fratschöl, Rudi Nizlnader, Eugen Bargetze

Vorne von links: René Haas, Markus Haas, Ernst Trefzer, Adrian Bargetze, Herbert Lageder, Mario Haas, Trainer Rony Kindle, Senioren-Obmann Adrian Frommelt